

„Hilf mir, es selbst zu tun“

Liebe Eltern,

durch den Übergang Kindergarten – Schule beginnt für Sie und Ihr Kind ein weiterer neuer Lebensabschnitt. Trauen Sie Ihrem Kind zu, dass es viele Dinge nun schon alleine bewältigen kann und dies auch möchte!

Nehmen Sie Ihrem Kind nicht alles Unangenehme ab, es hat auch in der Schule Pflichten, die es alleine und ohne Hilfe erfüllen muss. Wir möchten Ihnen einige Ideen aufzeigen, wie Sie Ihr Kind auf dem Weg zur Selbstständigkeit unterstützen können.



Kleine, aber regelmäßige Aufgaben kann Ihr Kind leichter erledigen als wenige große.

Ein Schulanfänger kann schon

- selber Schuhe binden, sich alleine anziehen und für die Schule fertig machen
- den Schulweg alleine oder mit Freunden zurücklegen
- den Schulranzen alleine tragen
- kleine Aufgaben zu Hause selbstständig erledigen wie Tischdecken/abräumen, kleine Botengänge machen...
-
-

Unterstützen Sie Ihr Kind auf seinem Weg zur Selbstständigkeit nach dem „Prinzip der minimalen Hilfe“:

So viel helfen wie nötig und so wenig wie möglich!

Viel Erfolg und Geduld bei der praktischen Umsetzung wünscht Ihnen

Ihr Elternbeirat

„Es ist besser ein Licht anzuzünden,
als auf die Dunkelheit zu schimpfen“